

GUJAN-MESTRAS

## Le blockhaus de la Chêneeraie va bientôt retrouver ses portes blindées

Lors de la visite du blockhaus de la Chêneeraie, les visiteurs ont pu apprécier le travail de recherche et l'investissement de Gramasa pour permettre son ouverture au public. Ce travail se poursuit toujours aujourd'hui avec l'enrichissement du site pour le rendre conforme à ce qu'il était à l'époque.

Après l'installation d'un canon l'an dernier, ce sont maintenant les portes blindées qui seront installées dans un futur très proche. « Nous avons bénéficié d'un don. Elles viennent d'un blockhaus qui a été détruit sur l'île d'Oléron », explique Marc Mentel, président de Gramasa.

### Dégager l'extérieur

Ces portes sont actuellement dans les ateliers des services techniques municipaux où elles sont remises en état par un agent passionné. Autre porte blindée manquante, celle de la sortie de secours. « Nous avons



Les portes blindées sont en cours de réfection dans les ateliers des services techniques municipaux. © Gramasa

une belle opportunité d'en récupérer une sur un blockhaus qui s'immerge », poursuit Marc Mentel. Au fil des ans la position Humoise s'enrichit avec du matériel et des équipements d'époque pour être conforme à ce qu'il était pendant l'occupation.

« L'ajout des portes va améliorer la valorisation et la sécurisation de l'ouvrage », assure Marc Mentel. Après l'intérieur, le prochain objectif est de dégager l'extérieur pour que le blockhaus soit visible.

J.B.